

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono
Ayuntamiento Logroño



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1335 VIERNES 3 DE FEBRERO DE 2017

El ministro de Fomento visitó Logroño la semana pasada y junto a la alcaldesa trataron asuntos de gran trascendencia para la ciudad



Compromisos:

- *Agilizar los plazos para la Ronda Sur de Logroño*
- *Transformación urbanística vinculada al soterramiento del ferrocarril a su paso por la ciudad*
- *Presentación de proyectos a las ayudas del 1,5% Cultural*

Impulso definitivo a la urbanización del nudo de Vara de Rey y a la tramitación del PERI

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, mantuvo la semana pasada una **reunión con el ministro de Fomento, Iñigo de la Serna**, durante la visita que el ministro realizó a Logroño. Entre los asuntos tratados, de especial importancia para el presente y el futuro de nuestra ciudad: la Ronda Sur de Logroño, la transformación urbanística vinculada al soterramiento del ferrocarril a su paso por la ciudad y la presentación de proyectos a las ayudas del 1,5% Cultural.

En la comparecencia del ministro de Fomento y la alcaldesa de Logroño se detallaron los asuntos más importantes que se abordarán en los **próximos dos consejos de Administración de la sociedad Logroño Integración del Ferrocarril 2002**, anunciados por el ministro de Fomento. El soterramiento es *"la única integración urbana de este tipo que se realiza en España y la obra en marcha más importante que se está realizando en la ciudad de Logroño"*; señaló la alcaldesa y, por ello, manifestó su satisfacción por los acuerdos que se alcanzarán en los dos próximos Consejos de Administración, anunciados por el ministro.

En concreto el primero de ellos, no presencial, tendrá lugar este mes y en él se aprobará el convenio entre la sociedad y el Ayuntamiento para encargar la contratación de la modificación del proyecto de reurbanización del nudo de Vara de Rey.

Un mes más tarde se reunirá presencialmente el Consejo a fin de autorizar la licitación de las obras de este enclave, ya sobre la base de la alternativa "C", elegida con el consenso de los grupos políticos municipales, y de la reurbanización de la calle Lobete. Asimismo, se autorizará la tramitación de la modificación del PERI Ferrocarril. Asimismo, se autorizará la tramitación de la modificación del PERI Ferrocarril, con el objetivo de agilizar la materialización de solares de modo que **se pueda comenzar la venta de terrenos y que éstos puedan comercializarse en 2018** para contribuir a la financiación de las obras del soterramiento.

Por otro lado, De la Serna y Gamarra se refirieron a la voluntad del Gobierno de la Nación de renegociar con los bancos las condiciones del préstamo sindicado que soporta la inversión del soterramiento. Anunciaron que a finales de este mes las administraciones involucradas en el soterramiento iban a hacer frente a la parte correspondiente de la anualidad de 2017.

Ronda Sur de Logroño

En la misma línea, la alcaldesa aseguró que *"el compromiso ha quedado puesto de manifiesto no con palabras, sino con hechos"*, al referirse a la publicación en el BOE este mismo mes del proyecto de trazado

de la Ronda Sur de Logroño para su exposición pública. **De la Serna remarcó la importancia de esta actuación, con una inversión total cercana a los 266 millones de euros**; 146 millones para la ejecución de la obra y 120 para las acciones que será necesario llevar a cabo con la empresa concesionaria para la liberalización del peaje en el entorno de la circunvalación.



Proyectos culturales vinculados al Camino de Santiago

La alcaldesa anunció que el Ayuntamiento de Logroño presentará a la próxima convocatoria del 1,5% Cultural que publicará el Ministerio dos proyectos vinculados al **Camino de Santiago**, "uno de nuestros hitos y referentes". En concreto, los proyectos que optarán a financiación son la **rehabilitación del Puente de Piedra** y la ampliación del Camino de Santiago, desde el barrio del Arco hasta La Grajera.

agenda

Viernes 3	<p>20.00 h. Conferencia. ¿Qué es la lectura fácil? Una técnica que nos ayuda a todos. Ponente: Óscar García. Especialista en lectura fácil. Centro Ibercaja Portales</p> <p>20.00 h. Presentación del libro 'Comerciantes e industriales riojanos años Veinte II'. Autor: Federico Soldevilla Agreda. En TraperiadeKlaus (Calle Somosierra 7)</p>
Sábado 4	<p>11.00 h. Club de Lectura infantil y juvenil para Adultos. Asociación La Casa de Tomasa. Lectura de poemas. Ateneo Riojano</p> <p>12.00 h. Talleres. Toca, siente, piensa. Casa de las Ciencias. Para niños y niñas de 9 a 12 años</p> <p>16.00 h. Federación Africana en La Rioja. Jornada AfroRioja. Centro Ibercaja, Portales 48.</p> <p>16.30 h. Programa municipal de ocio juvenil 'XFin Es Sábado'. En el polideportivo IX Centenario. Hasta las 21.30 horas. Para jóvenes de 12 a 18 años.</p> <p>17.00 h. Espectáculo Infantil 'La compañía pica pica'. UHF Producciones. Con entrada. Auditorio Municipal</p> <p>19.00 h. Presentación del libro. Protagonistas del Otro lado, de Iván Tomás Mendoza. Sala de Usos Múltiples de La Gota de Leche</p> <p>20.30 h. Ciclo Escena Hoy. Serlo o No. Teatro Bretón</p>
Domingo 5	<p>8.30 h. Entrenamiento marcha Pre Valvalnerada. Salida desde Escuelas Trevijano. Organiza: Anda y Corre Logroño. Recorrido: Logroño-Fuenmayor-Logroño</p> <p>11.30 h. Asamblea Anual. Club Taurino Logroñés. Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento de Logroño.</p> <p>19.30 h. Ciclo Cine V.O. María (Y los Demás) Teatro Bretón</p>
Lunes 6	<p>20.00 h. Música. Indomable. Arturo Rodríguez. En el Patio de La Gota de Leche</p> <p>20.00 h. Teatro. En Febrero te quiero. Compañía Mª Jesús Sáenz de Miera y Las Damas de la Fuente. Centro Ibercaja Portales</p>
Martes 7	<p>18.00 h. I Ciclo de Charlas Saludables para el Deporte. C.D. Escuelas de Fútbol Logroño. 'Hábitos saludables en el deporte'. Ponentes: Centro Deportivo Alxen. Centro Ibercaja Portales</p> <p>19.00 h. Ciclo de Egipto 'Obeliscos, Pilonos... La arquitectura en la historia de Egipto' Samuel Lalinde. Ateneo Riojano</p> <p>20.00 h. Conferencia. Bullying y Cyberbullying: Identificar, prevenir e intervenir desde la escuela, la familia y la sociedad. Ponente: Maite Garaigordobil, doctora en Psicología. Organiza: Colegio Oficial de Psicólogos La Rioja. Entrada libre. Auditorio Municipal</p> <p>20.00 h. Ciclo de conferencias. Arte del Renacimiento temprano en Italia y Flandes. Centro Ibercaja Portales.</p>
Miércoles 8	<p>17.30 h. Proyecciones. El cine de nuestra vida. Sabrina. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>19.00 h. Conferencia. Campaña contra el hambre de Manos Unidas 'El mundo no necesita más comida, necesita más gente comprometida' Centro Ibercaja Portales</p> <p>20.00 h. Ciclo Conferencias exposición del Museo de La Rioja 'Logroño antes de Logroño'. En la Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento</p> <p>20.00 h. Conferencia 'Finanzas de andas por casa' Centro Ibercaja Portales</p> <p>20.00 h. Conferencia 'Nueva Zelanda. Un viaje al mundo natural de las antipodas' César Aguilar. Ateneo Riojano</p>
Jueves 9	<p>19.00 h. Taller de consumo. 'Cláusulas Suelo'. Francisco Sánchez Jiménez. ADICAE La Rioja. Ateneo Riojano</p> <p>20.00 h. Ciclo Conferencias exposición del Museo de La Rioja 'Logroño antes de Logroño'. En la Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento</p> <p>20.00 h. Conferencia '¿Cómo funciona el cerebro? ¿Cómo pensamos, sentimos y actuamos?' Centro Ibercaja Portales</p> <p>20.30. Actuación. El Mago Pop. La Gran Ilusión. Teatro Bretón</p>

exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo

Sala Amós Salvador

Los días más hermosos... Encrucijada: arte joven en la Comunidad de La Rioja. Hasta el 12 de febrero

Casa de las Ciencias

Aves de la Ribera. Hasta el 3 de febrero

Una Física muy particular. Hasta el 26 de marzo

Otras exposiciones

Máquinas de Warrien Omier. En el Patio Central de La Gota de Leche. Hasta el 14 de febrero

V. Valderrama. De lunes a sábado, de 18:30 a 21 horas. Sala de exposiciones Ibercaja. San Antón. Hasta el 15 de febrero

Transexualidad. Exposición resultado del curso básico de fotografía impartido por la Asociación Marea Arco Iris La Rioja. En La Gota de Leche. Hasta el 28 de febrero

Delfos 4 Art's. Sala de Conferencias del Ateneo Riojano. Del 6 al 28 de febrero

Fondo de Armario. Sala Cafetería del Ateneo Riojano. Del 6 al 28 de febrero

actividades

Aula didáctica La Grajera

Taller: 'Un Humedal en la mano'. Días 4 y 5 de enero. A partir de 6 años. A las 11:30 horas y 13:00 horas

Alimentarte

Sábado 4. La Dama y el Vagabundo: espaguetis con Albóndigas. Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años. En la segunda planta del Mercado de Abastos. Precio: 6 euros / aforo limitado. Teléfono de contacto : 941 291 260

convocatorias

Ludoteca Abierta. Los sábados, de 10:30 a 13:30 horas (tres turnos), en 1º de Mayo Cucaña, Zona Centro El Trenecito; San Adrián Canicas y Cascajos La Comba; y de 17 a 20 (tres turnos). Inscripción en cada ludoteca, por orden de llegada, hasta completar las plazas

Programa familia y salud. El Ayuntamiento organiza un encuentro para padres y madres con hijos en Educación infantil sobre Alimentación saludable: 'Vamos a comer Bien'. Tendrá lugar los miércoles de febrero: 8,15 y 22 en la Sala de Usos Múltiples de 15:30 a 16:30 h. Inscripciones: 010.



PUNTO LIMPIO FIJO				
C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.				
PUNTOS MÓVILES				
DÍA / HORA	PUNTO 1		PUNTO 3	
	L-V 9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h. S: 9:00-14:00 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.	L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.
L	Juan Boscán Estambreira	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce Mª Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

Respiro familiar

Para cuidadores y cuidadoras de personas en situación de dependencia

Unidades de Trabajo Social

Jornada informativa 'Respiro Familiar'

Miércoles 8. 16.30 h. Acceso libre, previa inscripción en 010 (Aún quedan plazas libres) Biblioteca Rafael Azcona



DBF en Lengua de Signos

El periódico municipal del Ayuntamiento, De Buena Fuente, ahora en Lengua de Signos. Canal Youtube: Ayuntamiento Logroño

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986





El apoyo del Gobierno de España a Logroño

La visita del ministro del Interior a Logroño demuestra la gran sintonía que existe entre nuestra ciudad y el Gobierno de España, que se concreta en estrechas relaciones personales y -sobre todo- en importantes proyectos para el futuro de los logroñeses y riojanos.

De la Serna comprometió el apoyo del Ejecutivo de Mariano Rajoy en asuntos de tanta trascendencia como el desvío del tráfico pesado que ahora circula por la 232 a la ap-68; o actuaciones de reforma urbana como la intersección de Vara de Rey con Duques de Nájera vinculada al soterramiento del tren o nuevos proyectos relacionados con el Camino de Santiago que pueden tener cabida en el programa

del 1,5 por ciento Cultural.

La colaboración entre administraciones es una línea sobre la que se sustenta el trabajo del PARTIDO POPULAR, y que está ofreciendo grandes resultados a los ciudadanos. La construcción de la nueva Estación de Autobuses que ya ha comenzado, como pudo comprobar personalmente el ministro, es una buena prueba de ello. La confrontación y la crispación no es el camino y tampoco lo que los españoles quieren de sus gobernantes; en el PP lo sabemos y optamos por el diálogo y la unión de esfuerzos por el bienestar común.



STOP a los atropellos en Logroño

El elevado número de atropellos que se producen en Logroño se ha convertido en uno de los problemas más importantes que sufrimos en la ciudad. Tan solo en el mes de enero, la cifra se eleva a 17, que se suman a los 127 que se produjeron en 2016. La situación es preocupante y el PSOE considera que es urgente que el Ayuntamiento de Logroño constituya una Mesa de la Seguridad Vial, en donde técnicos municipales y expertos elaboren un Plan efectivo para luchar contra la siniestralidad.

La pasividad y la improvisación con la que actúa el Gobierno municipal del Partido Popular denotan que no es consciente de la gravedad de este problema. Si el PP quiere implantar medidas efectivas,

no puede limitarse a anunciar actuaciones aisladas cada vez que la prensa informa de un nuevo atropello en Logroño o el PSOE anuncia una moción para luchar contra la siniestralidad vial.

Los Socialistas queremos que el Ayuntamiento de Logroño realice un análisis real de los atropellos que se producen en la ciudad y a partir de este diagnóstico, se implanten medidas eficaces que refuercen la seguridad vial de los peatones, sobre todo en las calles que registran un mayor número de siniestros. Además, es importante que el Partido Popular se involucre en la prevención de los atropellos con la implantación de campañas formativas y sea transparente a la hora de informar sobre los datos reales de los atropellos.



Pasos hacia otra economía: regeneración de baterías

La actual situación económica, laboral y medioambiental no puede revertirse sin entrar en la generación de un nuevo modelo productivo que nos abra las puertas a la generación de empleo estable y de aumentar la relación entre los diferentes centros productivos y de consumo riojanos, apostando por una producción local y de cercanía real, que se aleje del actual modelo ultraliberal y especulativo.

Además, en busca de la reducción de la dependencia exterior de materias primas y que representan un elevado daño ambiental y de huella de carbono, debemos generar las sinergias y enlaces que desarrollen la economía circular y del post-consumo. Por todo ello y como ya anunciamos en el Debate del Estado de la Ciudad, desde Cambia Logroño queremos avanzar hacia un nuevo modelo productivo a base de propuestas.

Así, hemos planteado una moción para la elaboración de un Plan de Gestión y Regeneración de Baterías. En sólo 10 meses el Ayuntamiento se ha gastado 24.200 euros en la compra de baterías nuevas, una cantidad que se hubiera reducido en un 50% de haberse comprado baterías regeneradas o en un 80% de haberse regenerado las existentes. Además, debemos tener en cuenta que las baterías contienen mercurio, zinc, cadmio o níquel, que contaminan nuestros suelos y acuíferos.

Dado que el Ayuntamiento utiliza baterías en muchísimos de sus departamentos, en los vehículos municipales o se recogen en el punto limpio, creemos necesario realizar también un plan municipal para reducir y erradicar el concepto de "comprar, usar, tirar" en la gestión de todas ellas y sustituirlo por un planteamiento de reutilización.



Logroño debe ser un referente en materia de Igualdad

Pensemos en positivo, pensemos en Igualdad. Sabemos las consecuencias que genera la desigualdad: violencia de género, acoso laboral y escolar, brecha salarial... lo hemos visto hace pocos días en un partido de fútbol en Arnedo, cuando una linier tuvo que soportar los insultos sexistas de un grupo de aficionados. Hagamos de Logroño un referente en Igualdad apostando por la conciliación laboral, la reducción en los casos de violencia doméstica y en esto, nuestro Ayuntamiento debe dar ejemplo. Por eso, en Cs proponemos que Logroño evalúe el anterior Plan de Igualdad del año pasado. Debemos saber qué se ha hecho, qué se ha mejorado y qué se pue-

de mejorar. Con esta información, debemos elaborar un II Plan con acciones concretas y establecer un calendario para llevarlas a cabo. Además, queremos que Logroño se adhiera a la Carta Europea por la Igualdad promovida por la UE, nos permitirá compartir información y experiencias con otras capitales de España y de Europa. Todas estas medidas deben ser supervisadas por un Consejo Municipal de Igualdad, un órgano al que se pueda consultar a la hora de tomar decisiones administrativas y que éstas sean adoptadas con un enfoque de género. Por eso Cs presenta esta moción con estas importantes medidas porque si vivimos en Igualdad, mejoramos nuestra ciudad.



Útiles para la Formación Profesional

Estamos satisfechos de haber sido útiles y poner nuestro granito de arena para mejorar la formación práctica de los estudiantes de Jesuitas. El Ayuntamiento de Logroño donó esta semana dos coches a Jesuitas, con el objetivo de que sus alumnos puedan utilizarlo para realizar las prácticas de automoción en materia de carrocería, electricidad y mecánica.

La propuesta partió del Grupo Municipal del Partido Riojano, en septiembre del año pasado, cuando el Concejal Rubén Antoñanzas solicitó al equipo de Gobierno municipal que el Ayuntamiento donase tres vehículos al año de los que han pasado a ser propiedad municipal, por donación de sus dueños, para que los alumnos de este centro educativo

pudieran desarrollar sus prácticas de manera más óptima.

Fueron los profesores del propio centro los que le habían transmitido la solicitud al Concejal regionalista, por lo que queremos agradecerles su confianza en el Partido Riojano y reconocer su capacidad de iniciativa ciudadana para intentar mejorar las cosas.

Además de enriquecer la formación de estos alumnos, pretendíamos también racionalizar los recursos municipales, dando una nueva vida a los vehículos. El ahorro es una actitud y una ciudad sostenible pasa por el aprovechamiento de aquellos bienes que ya están obsoletos y cuya vida puede prolongarse otorgándoles otro tipo de utilidad.

De febrero a mayo, el Bretón con la Escuela

La campaña escolar del teatro logroñés
tendrá un precio único de 3,5 euros

en las campañas de los Teatros del Canal de Madrid y que cuidan la dramaturgia y puesta en escena en sus trabajos.

Otra de las novedades es que se incluye en la campaña a los estudiantes de Secundaria por primera vez, en dos espectáculos: "Canterbury tales", la propuesta de teatro en inglés y "Romeo y Julieta de bolsillo" la multipremiada obra de la Compañía Criolla de Argentina, que se acerca de manera ingeniosamente divertida a la obra de Shakespeare.

La programación

Los días 21 y 22 de febrero el Bretón acogerá un espectáculo en inglés de Parlon Film Company titulado 'Canterbury tales'. Esta obra, dirigida a escolares de 3º, 4º, 5º y 6º de Primaria y 2º de ESO de sección bilingüe y 3º y 4º de ESO, tendrá dos pases, a las 9.45 y a las 11.45 horas.

Los días 27, 28 y 29 de marzo la compañía Criolla interpretará 'Romeo y Julieta de Bolsillo', una obra que cuenta con el

Primer Premio Barroco Infantil del Festival de teatro Clásico de Almagro, a las 9.45 y también a las 11.45 los días 28 y 29.

Está dirigida a escolares a partir de 9 años y estudiantes de 1º, 2º y 3º de ESO. En el mes de abril, el teatro acogerá los días 3 y 4 la obra 'Pinoxxio', de danza-teatro, de la compañía Ananda Dansa, dirigida a escolares a partir de 5 años, y contará con dos pases: 9.45 y 11.45 horas.

Los días 8, 9 y 10 de mayo llegará el turno de la compañía 'Óscar el niño dormido', dirigido a escolares a partir de 7 años; un teatro de marionetas que se representará tanto a las 9,45 como a las 11.45 horas.

Reservas

La reserva de localidades para el espectáculo 'Canterbury Tales' se podrán realizar del 3 al 9 de febrero. Para el resto de espectáculos las reservas se pueden realizar hasta el 3 de febrero.



Este mes de febrero arranca la programación correspondiente a la campaña escolar 'El Bretón con la Escuela', que se celebrará hasta mayo en el Teatro Bretón. **Como novedad, este año se ha programado por primera vez un espectáculo en inglés, 'Canterbury tales',** de la Compañía Parlon Film Company. Una compañía compuesta por actores nativos ingleses que desde hace cinco años viene trabajando

Intercambios escolares con Dax y Libourne

Las solicitudes se pueden presentar hasta las 14.00 horas
del 9 de febrero en la Unidad de Educación

Durante las vacaciones de Semana Santa, el Ayuntamiento de Logroño volverá a poner en marcha los intercambios escolares con las ciudades hermanadas de Dax y Libourne.

En 1980 se realizó el primer intercambio escolar entre Logroño y las Francésas de Dax y Libourne,

en el que participaron todos los alumnos interesados de los Institutos y colegios de la ciudad, actividad que ha venido desarrollándose ininterrumpidamente desde entonces. Este año cumplimos 38 años.

Atendiendo a las sugerencias de los profesores de francés, que históricamente han sido los que han liderado esta iniciativa entre los escolares de los centros, este año se llevará a cabo un nuevo sistema de tramitación de las solicitudes

Este año los alumnos de Logroño acudirán a Dax y Libourne del 15 al 22 de abril

para garantizar que aquellos a los que les de igual la ciudad en la que realizar el intercambio, puedan pedir indistintamente una u otra.

Podrán acceder a este programa un máximo de 98 jóvenes, ya que este año se han ofertado 80 plazas para Dax y 18 para Libourne, que acudirán acompañados por monitores (1 por cada 25 alumnos), en edades comprendidas entre los 14 y los 17 años, participando en los intercambios escolares en régimen de alojamiento en familia.

Los alumnos de las ciudades hermanadas visitarán la capital riojana del 22 al 29 de abril

Los alumnos deberán cursar francés en cualquier centro de Enseñanza Secundaria de Logroño y en el IES La Laboral.

Sorteo de plazas

Como normalmente hay más solicitudes que plazas, la participación en los intercambios se realiza a través de un sorteo. Hasta el año pasado, el sorteo se hacía agrupando las solicitudes por sexo, edad y ciudad elegida.

Este año se ha decidido que se agruparán por año de nacimiento y sexo y se irá adjudicando a la ciudad solicitada. Las solicitudes se podrán presentar hasta las 14.00 horas del próximo jueves, 9 de febrero en la Unidad de Educación. El sorteo será público y se realizará el lunes, 13 de febrero, a las 12.00 horas en la misma Unidad.

EXPOJOVEN, nuevo servicio para jóvenes emprendedores

'En Movimiento' es la primera empresa participante en este proyecto encaminado a promocionar las ideas de negocio

La Concejalía de Jóvenes, a través de su espacio de cultura juvenil, La Gota de Leche, ha puesto en marcha la primera experiencia del nuevo servicio EXPOJOVEN, orientado a empresas de reciente creación cuyo público tenga perfil joven o a jóvenes empresarios que quieran presentar sus ideas de negocio. Este servicio nace con el objetivo de ofertar una plataforma en donde exponer negocios, dar visibilidad a la gente joven con ideas y también a empresas que puedan dar pie a generar empleo joven.

Para participar en EXPOJOVEN, los interesados pueden llamar al teléfono 941 20

16 15 o por correo electrónico: infojovent@logro-o.org. Y en lo referente a los servicios de los que podrán beneficiarse, son los siguientes:

Cesión de Espacios

Las empresas que estén empezando con un negocio o idea, y con el objetivo de darse a conocer, tendrán la posibilidad de usar La Gota de Leche. A su disposición habrá tres espacios diferentes, que se podrán adaptar a cada necesidad. También podrán hacer uso de estos espacios las empresas cuyo público tenga perfil joven.

Organizar Eventos

Con el objetivo de mejorar y seguir creciendo se organizarán sesiones de Coffe Break para presentar StarUp o cualquier

Primera empresa EXPOJOVEN

El nuevo servicio EXPOJOVEN se ha estrenado con 'En Movimiento', primera empresa de cronometraje para eventos deportivos de La Rioja. Entre sus servicios ofrecen: cronometrar eventos, inscripciones en línea, publicación de resultados y dorsales personalizados. Está formada por jóvenes empresarios, logroñeses, amantes del deporte y la vida sana.

La pasada semana fue presentada al público general, en el Patio Central de La Gota de Leche.



otra idea, tanto para jóvenes, empresas o emprendedores.

Préstamo de medios

Habrà a disposición de los participantes todo aquello que les pueda hacer falta para realizar un evento. Desde medios materiales (equipos de audio, ordenadores o proyectores) hasta canales de difusión.



Momento de la presentación de la empresa 'En Movimiento'

Talleres innovadores en Púlsar 2.0.

Esta nueva edición se desarrollará en el espacio de cultura joven, 'La Gota de Leche', del 17 al 27 de febrero e incluirá talleres sobre rap, customización de calzado o vídeo mapping

Del 17 al 27 de febrero, se desarrollará la segunda edición de Púlsar, proyecto artístico de colaboración entre el espacio de cultura joven del Ayuntamiento de Logroño, La Gota de Leche, y la asociación Casa de Las Musas y que se enmarca dentro las actividades juveniles programadas para

Las inscripciones, gratuitas, están ya abiertas

este trimestre. Púlsar 2.0 es una plataforma de innovación artística y un laboratorio de nuevas tendencias, donde los jóvenes logroñeses tienen la oportunidad de conocer, a través de la teoría y práctica, nuevas técnicas, tendencias punteras y disciplinas novedosas.

Actividades Púlsar 2.0.

• Exposición Aquí y Ahora

Ilustraciones de Andrés Tena y Gorka Olmo. Del 17 al 27 de febrero, en el Patio de La Gota de Leche. Inauguración: viernes 17 de febrero a las 20:00 horas.

• Intervención artística 'Once de Junio'

De Abel Llaría. Desde el viernes 17 de Febrero, en el escaparate de Portales de La Gota de Leche.

• Taller bases rítmicas de rap

Impartido por Siete Dcbls. Martes 21 de febrero de

18:30 a 21:30 horas. En el Taller 1 de La Gota de Leche.

• Taller customización de calzado

Impartido por Susana Garay. Miércoles 22 de febrero de 18:30 a 21:30 horas.

• Taller básico de vídeo mapping "proyección sobre plátanos".

Impartido por Miguel Caravaggio. Sábado 25 de febrero 10:45 a 13:45 horas. En el Taller 3 de La Gota de Leche.





Reunión de la Comisión Permanente de las Mesas del Tráfico

Esta semana hemos informado de las próximas reuniones de trabajo llevadas a cabo por las Mesas de Seguridad Vial, convocadas en la Comisión Permanente de Las Mesas del Tráfico.

Gracias a las próximas cuatro mesas del Tráfico por Distritos, Ayuntamiento, vecinos y conductores **repasarán calle a calle, cruce a cruce todo la ciudad, todos los puntos críticos o de mejora de la seguridad vial**. Asimismo, se contrastará la opinión del usuario, del que todo los días pasa por allí, con el criterio de los técnicos de Movilidad y Policía.

Seguimiento de las medidas adoptadas

La Comisión Permanente de las Mesas es un órgano de consulta en materia de seguridad vial y seguimiento de las medidas adoptadas que toma el relevo de las cuatro Mesas del Tráfico y que estará compuesta por:

- Concejalías de Transporte Urbano, Tráfico y Vías Urbanas y Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Logroño
- Federación de Asociaciones de Vecinos de Logroño.
- Cermi Rioja
- Asociación de Autoescuelas de Logroño.
- Asociación de Transportistas Discrecionales
- Concesionaria Autobuses urbanos de Logroño.
- Plataforma Motera para la seguridad vial
- Asociaciones ciclistas de Logroño
- Asociación Unitaxi
- Inspectores de Tráfico y Técnicos de Movilidad del Ayuntamiento.
- Asociación de Autoescuelas

Las experiencias de estas mesas, así como sus conclusiones serán también llevadas al

Plan de Movilidad Urbana Sostenible.

Participación y sensibilización ciudadana

Peatones, ciclistas, motoristas, profesionales del volante, personas con movilidad reducida o discapacitados, Policía Local y técnicos de movilidad integrarán estas sesiones, a lo largo de cuyas reuniones aportarán su experiencia como usuarios, identificando actuaciones de mejora y pautas de conducta que hay que corregir en las vías.

Las experiencias y propuestas serán además contrastadas con estudios y datos que el Ayuntamiento de Logroño obtiene de cinco cinemómetros, 327 detectores de vehículos, dos aforadores de vehículos y velocidades y 15 cámaras de control de tráfico. Todos ellos elementos para la gestión del tráfico en la ciudad.

noticias

Viviendas Aspace

Aprobada la cesión gratuita de cuatro viviendas a la Asociación de atención a las personas con parálisis cerebral (Aspace) con el fin de promover la autonomía personal y la vida independiente de este colectivo, dentro del modelo de ciudad inclusiva que impulsa el Ayuntamiento de Logroño.

Con este acuerdo el Consistorio logroñés cede a Aspace cuatro viviendas, de unos 96 metros cuadrados cada una, en el barrio de

Los Lirios, que podrán ser aprovechadas por 12 personas con parálisis cerebral.

Asociaciones

La Junta de Gobierno Local ha aprobado la declaración de utilidad pública municipal de tres colectivos de la ciudad: Asociación de Vecinos de Lobete, Asociación de Vecinos de La Cava-Fardachón y la Asociación de Pensionistas y Jubilados de La Rioja.

Con éstas son ya cuatro las asociaciones que han obtenido esta

declaración, después del nombramiento obtenido por la Asociación de atención a las personas con parálisis cerebral (Aspace-Rioja) el pasado mes de enero.

Aparcamiento de camiones

El Ayuntamiento de Logroño pondrá en marcha la restricción del aparcamiento de camiones en la calle Las Tejeras, concretamente en el ámbito más próximo a las nuevas zonas residenciales. En las próximas semanas se colocará la correspondiente

señalización vertical, prohibiendo el aparcamiento de camiones y permitiendo el estacionamiento en línea de turismos.

De esta forma, se atiende a las peticiones vecinales por los problemas de ruidos ocasionados por estos vehículos, con repercusiones en el medio ambiente y en la mejora de la seguridad vial al aclararse la visibilidad tanto para el tráfico como para los vehículos que se incorporan a la circulación desde las zonas residenciales.



Casi 30 km de carril bici en Logroño

Logroño cuenta con casi 30 kilómetros de carril bici, además de una red de itinerarios ciclistas que parten del centro de Logroño: **Ruta Ebro/Iregua - Corredor fluvial, Ruta El Cortijo - El mirador del viñedo, Ruta Grajera - Parque natural y la Ruta Varea - Ciudad Romana.**

Hay 10 puntos de préstamos de bicicletas repartidos por toda la ciudad con **200 bicis de uso público repartidas en 7 puntos y 56 aparcabicis.**

Actuaciones en los carriles bici

Las obras de conexión del carril bici de la calle Clavijo se enmarcan dentro de las obras de Conservación y Mejora de Infraestructuras Viarias que unirán la red de carriles bici en la calle Clavijo desde San Millán hasta el parque Picos de Urbión.

La calle Clavijo, paralela a la circunvalación, enlaza y cruza dos parques públicos: Picos de Urbión y el parque de la Guindalera, y es un recorrido principal para las conexiones en la zona sur de la ciudad.

En esta calle existen tramos de carril bici ejecutados en diferentes actuaciones, entre los que se encuentran tramos de ruptura y zonas sin conexión y discontinuidad de recorridos que dificultan su uso con las debidas garantías

de seguridad. La urbanización se ejecutará coordinando la ejecución de la pavimentación con el mantenimiento de los tránsitos peatonales, que se verán afectados lo menos posible durante el transcurso de las obras.

Consistirá en la prolongación de los carriles bici, que transcurrirán paralelos a seis pasos de peatones.

Concretamente se llevarán a cabo las siguientes mejoras en los siguientes puntos de la calle Clavijo:

- Intersección con Avenida de Moncalvillo
- Intersección con Avenida de la Sierra
- Intersección con calle Islallana
- Intersección con Parque de La Guindalera

Acciones formativas encaminadas al acceso al mercado laboral

Ayuntamiento y Gobierno de La Rioja firmaron un convenio de colaboración para la ejecución de itinerarios de inserción destinados a colectivos vulnerables



22 acciones formativas, 9.500 horas de formación y más de 1.000 plazas encaminadas a diferentes sectores desfavorecidos de la población: parados de larga de duración, personas en riesgo de exclusión del mercado de trabajo, inmigrantes, personas con distintas capacidades, jóvenes con fracaso escolar y población romaní. El objetivo es contribuir a la realización de actividades de formación y orientación facilitando la existencia de una oferta diversificada y suficiente para mejorar la adaptabilidad de estas personas al mercado laboral.

El marco de este convenio incluye dos correspondientes a la actuación **del Servicio de Orientación y Promoción Sociolaboral del Ayuntamiento**, dirigido a personas desempleadas con necesidades formativas o con dificultades de inserción o recualificación profesional. La finalidad es la realización de dos acciones de las que se podrán beneficiar 650 personas: Orientación Grupal y Orientación Personalizada.

Por otro lado, las 20 acciones formativas restantes se distribuirán entre el resto de

los colectivos en situación desfavorecida: personas que viven en hogares sin empleo y compuestos con un único adulto con hijos a su cargo, migrantes, participantes de origen extranjero y con distintas capacidades y minorías; por vez primera el Ayuntamiento de Logroño asume la ejecución de acciones formativas cuyo colectivo prioritario es la población romaní: Competencia en lengua castellana; Competencia matemática; Gestión de pequeño comercio.

Las personas interesadas podrán informarse en la Oficina de Empleo (calle Presidente Leopoldo Calvo Sotelo 27) y en el Servicio de Orientación y Promoción Sociolaboral del Ayuntamiento

Y con el resto de participantes incluidos en el grupo de colectivos desfavorecidos se llevarán a cabo las siguientes acciones formativas: Comunicación en lengua castellana; Competencia matemática; Limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales; Empleo doméstico; Promoción e

Intervención educativa con personas con discapacidad; Docencia para la Formación profesional para el empleo; Instalación y mantenimiento de jardines y zonas verdes; Operaciones auxiliares de fabricación mecánica; Operaciones de Fontanería y Calefacción y Climatización Doméstica; Operaciones auxiliares de montaje de instalaciones electrotécnicas y de telecomunicaciones en edificios; Operaciones auxiliares de montaje y mantenimiento de equipos eléctricos y electrónicos.

Por último, los jóvenes con fracaso escolar, que serán remitidos a través de los orientadores de los centros educativos de la Dirección General de Educación, tendrán la posibilidad de adquirir los siguientes conocimientos: Operaciones Auxiliares de Fabricación mecánica; Operaciones de Fontanería y Calefacción y Climatización Doméstica; Operaciones auxiliares de montaje de instalaciones electrónicas y de telecomunicaciones en edificios; Operaciones auxiliares de montaje y mantenimiento de equipos eléctricos y electrónicos; Comunicación en lengua castellana; Competencia matemática.

Vehículos para prácticas para alumnos FP de Automoción

Esta semana ha tenido lugar el acto de entrega de dos vehículos al colegio Jesuitas con el objetivo de que hagan prácticas los alumnos del ciclo de Electromecánica de Vehículos de Formación Profesional.

Los dos vehículos cedidos, un Citroën AX y un Seat Toledo, eran custodiados por la Policía Local tras ser donados por sus propietarios al final de su vida útil.

La cesión de vehículos donados por particulares es una práctica habitual y durante 2016 se cedieron seis vehículos. De esta forma se

atiende la necesidad de algunos centros de formación, instituciones de investigación, servicios de seguridad y extinción de incendios u otras entidades para la práctica de actividades formativas, de investigación o, incluso, simulacros.

El Ayuntamiento de Logroño cede los vehículos donados para la realización de diversas actividades formativas y, posteriormente, son dados de baja y descontaminados por los centros autorizados de desguace.





Plan de renovación de arbolado en la ciudad

En la campaña de invierno se plantarán 626 árboles, tanto en alcorques como en zonas verdes, y unos 3.300 arbustos

Esta semana ha comenzado la campaña de plantación de arbolado, que se prolongará durante un mes y medio, aproximadamente. **Esta campaña de invierno permite ahondar en el Plan de renovación del arbolado en el viario urbano, uno de los documentos en que se divide el Plan Director de gestión del arbolado de la Ciudad de Logroño que fue aprobado por el Pleno del Ayuntamiento de Logroño el pasado mes de junio.**

Se trata de un documento elaborado por técnicos municipales en el que se describen los ejes de las futuras plantaciones y reposiciones de arbolado que deben llevarse a cabo en los próximos años.

En total, se plantarán 626 árboles (306 en alcorques, para reponer las marras aparecidas y continuar la renovación de especies, y 320 en

zonas verdes), lo que supone un incremento del 26% respecto al año pasado.

En concreto:

- En el arbolado de alcorque, se reponen las marras aparecidas durante 2016; se continúa la sustitución de 18 plataneros en Avenida de Colón (proyecto piloto iniciado en 2016); y se inicia el plan de renovación de arbolado en la calle Bretón de los Herreros.
- En cuanto al arbolado en zonas verdes, la plantación ronda los 320 ejemplares, entre los que destacan 12 almendros, 5 castaños, 10 higueras, 10 nogales, 45 moreras y 54 robinias (formados en bola).

Para la plantación de esta temporada se van a incorporar nuevas especies para aumentar la biodiversidad, entre las que están:

- **3 Acacia cyanofila (acacia de hoja azul).**
- **4 Acacia melanoxylon (acacia negra).**
- **6 Casuarina equisetifolia (pino australiano).**
- **7 Cedrus libani (cedro del Líbano).**
- **14 Cinnamomum camphora (alcanforero).**
- **6 Feijoa sellowiana (guayaba del Brasil).**
- **5 Laburnum anagyroides (lluvia de oro o falso ébano).**
- **6 Lagunaria patersoni (árbol pica-pica).**
- **6 Paulownias (paulonia imperial).**
- **10 Salix caprea (sauce cabruno).**
- **4 Stewartia pseudocamellia (falsa camelia).**

Finalmente, se aumentará la masa arbustiva con unos 3.300 arbustos más.

CARRERA SOLIDARIA
de Entreculturas

6ª edición
POR LA EDUCACIÓN

CORRE POR UNA CAUSA

LOGROÑO
19 febrero
Campo de Golf La Grajera
10 km: 11.30 h 1 km marcha: 12 h

ESTE AÑO
CORRE POR SUDAN DEL SUR

¡Infórmate e insíbete! www.correporunacausa.org

Patrocinadores: LIFERAY, MAPFRE
Colaboradores: Logroño deporte, CARRERA

entreculturas
POR LA EDUCACIÓN Y LA SENSIBILIZACIÓN

Abiertas las inscripciones para la 'II Carrera Campo de Golf La Grajera'

Está organizada por la Fundación Entreculturas y se disputará el próximo 19 de febrero

El IV Circuito Carreras de Logroño tendrá el próximo 19 de febrero una segunda cita: la II Carrera Campo de Golf La Grajera organizada por la Fundación Entreculturas, ONG de Desarrollo, promovida por la Compañía de Jesús, cuya misión principal es garantizar el derecho a la educación de todas las personas, especialmente en aquellas poblaciones más vulnerables de América Latina, África y Asia.

Se trata de la sexta edición de esta carrera, que se desarrolla de manera solidaria en diez ciudades, y que **tiene como objetivo sensibilizar a la población española en la importancia de que todas las personas puedan tener una educación y un futuro digno.**

Cada año los fondos recaudados con las inscripciones y las empresas colaboradoras se destinan a un proyecto educativo de Entreculturas en América Latina o en África. Este año, para que 945 niños, niñas y jóvenes desplazados en Maban, (Sudán del Sur) accedan a una educación de calidad y para formar a 50 profesores en metodología de enseñanza, inglés e informática.

La prueba tendrá dos distancias: una marcha popular de 1 km, para todas las edades, y una segunda carrera larga, de 10 km, a partir de 16 años. La carrera larga dará comienzo a las 11:30 horas, y media hora después, la marcha. Ambas desde el Campo de Golf de Logroño.

Para todas las personas que quieran participar ya están abiertas las inscripciones a la carrera a través de www.correporunacausa.org. Los corredores y corredoras podrán participar en las siguientes modalidades: 10 Kilómetros: para corredores y corredoras de 16 años y más. 8 euros y 1 Kilómetro: para todas las edades. 5 euros